

Ne jouez pas au fantôme !

Il y a quelques jours, les enfants des catéchismes ont été pris de peur en sortant du salut du Rosaire qui a lieu chaque soir à l'église St-Martin ; ils ont en effet été poursuivis par quelques « plaisantins » déguisés en fantôme, qui avaient revêtu un drap blanc. Mais il n'en faut pas plus pour épouvanter les enfants. Depuis ce soir-là, les parents accompagnent leurs enfants qui n'osent plus circuler seuls, le soir venu.

Espérons que ces fantômes ne se manifesteront plus et que nos enfants pourront à nouveau sortir seuls en toute sécurité.